

Vivre les JMJ avec les Routes Magis



Les 37^e Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) auront lieu à Lisbonne, au Portugal, du 1er au 6 août 2023.

365 participants (jeunes et accompagnateurs jésuites, religieuses et laïcs) participeront aux propositions des jésuites et de la famille ignatienne : les **deux Routes Magis** qui débuteront fin juillet et convergeront vers Lisbonne pour rejoindre l'ensemble des jeunes réunis aux JMJ avec le pape François.

La route Magis internationale du 21 juillet au 7 août

La Route Magis internationale s'inscrit dans le grand rassemblement « MAGIS 2023 Portugal » organisé par les jésuites du 21 au 31 juillet 2023. 2000 jeunes venus du monde entier y participeront pour se préparer à vivre pleinement les JMJ en célébrant la foi à travers des temps de partage et de prière.

Parmi eux, près de 200 jeunes viendront de France et de Belgique avec la Route Internationale qui partira de Toulouse le 21 juillet. D'une durée de 16 jours, elle se vivra en 3 étapes : pendant six jours, un temps d'expériment (expérience terrain) au Portugal ou en Espagne avec, au choix, un pèlerinage, des activités spirituelles, sociales, artistiques, écologiques... Chaque participant vivra cette expérience spirituelle et humaine forte au sein d'un groupe d'une vingtaine de jeunes. Les 30 et 31 juillet, les participants rejoindront à Lisbonne les 2000 jeunes venus du monde entier pour deux jours de Festival interculturel « Magis 2023 Portugal ». Tous prendront ensuite part aux JMJ à partir du 1er août.

« L'avantage de cette route longue, c'est d'être avec des gens venus des 4 coins du monde : Coréens, Américains, Kenyans... Par la relecture quotidienne, ils pourront faire le lien entre ce qu'ils vivront et leur foi. Une belle occasion de découvrir la spiritualité de saint Ignace de Loyola, fondateur des jésuites, et de vivre concrètement la fraternité qui n'a pas de frontières », explique Sœur Teresa Ramos, ancelle du Sacré Cœur et responsable de la Route internationale.

La route Expresso du 29 juillet au 7 août

La route Expresso rassemblera 160 participants de France et de Belgique au départ d'Hendaye. A partir de San Sebastián en Espagne, ils partiront trois jours en pèlerinage sur les pas d'Ignace à Loyola, en petites équipes de vie et de partage.

Un temps privilégié pour repérer les saveurs subtiles de la vie par lesquelles Dieu leur parle. Ils gagneront ensuite Palmela, près de Lisbonne, accueillis par les sœurs Ancelles du Sacré-Cœur, et participeront à l'ensemble des JMJ, du 1er au 6 août, à Lisbonne.



Présentation des routes Magis par Marie-Alice Maes, responsable du réseau jeunesse ignatien en Belgique, Sr Teresa Ramos, Ancelle du Sacré-Coeur et Louis Lorieux, jésuite

Contact presse: Anne Keller communication@jesuites.com 06 10 23 74 37

Les routes Magis

- 365 participants
- âge moyen: 23,5
- 31 accompagnateurs
 - 14 jésuites
 - 13 religieuses
 - 4 laïcs

Suivre les routes Magis

#Magis2023 #BeMagis

Site officiel: magis 2023.org

Site jesuites EOF : jesuites.com/JMJ Site réseau Magis : reseau-magis.org



Comptes Instagram Réseau Magis et jésuites



Page Facebook jésuites



Compte **Twitter** jésuites

L'équipe organisatrice



Sr Teresa Ramos Ancelle du Sacré Cœur Route internationale



P. Benoît de Maintenant Jésuite Route Expresso



Sr Anne-Catherine Simon, Soeur du Cénacle, coordinatrice spirituelle route Internationale



Sr Juliette Ploquin Xavière Communication



P. Manuel Grandin Jésuite Budget

Prie en Chemin partenaire officiel des JMJ 2023



Le pape François invite à vivre l'élan de Marie, que l'on parte, ou pas, aux JMJ. Un élan initié juste après l'annonciation pour annoncer les merveilles de Dieu et pour servir ses frères vulnérables.

Prie en Chemin, l'application de podcasts quotidiens de méditations et prières ignatiennes, sera cet été aux couleurs des JMJ.

- World Youth Day 23, l'application officielle des JMJ, proposera chaque jour, en 4 langues, des podcasts aux jeunes réunis aux JMJ. Partenaire officiel, Prie en Chemin a réalisé la production des trois podcasts quotidiens en langue française:

 Le matin, une méditation d'un texte de la messe du jour, <u>l'après-midi</u>, une courte prière autour de paroles du pape François adressées aux jeunes et <u>le soir</u>, un temps pour relire sa journée. De quoi ancrer spirituellement le quotidien effervescent des jeunes aux JMJ!
 - Les podcats en anglais, espagnol et portugais seront réalisées par le réseau international Pray as You go porté par les jésuites.
- Du 21 juillet au 6 août, Prie en Chemin proposera une méditation quotidienne réalisée par des jeunes et des accompagnateurs français participant aux JMJ, en partenariat avec le réseau MAGIS. Ces méditations de prière guidée à partir d'un texte de la messe du jour seront accessibles sur le site et l'app Prie en Chemin. Elles permettront aux nombreuses personnes écoutant chaque jour la méditation de Prie en Chemin d'être en union avec les jeunes pèlerins réunis à Lisbonne.
- Enfin Prie en Chemin propose un parcours de prière gratuit sur le thème des journées "Dans l'élan de Marie" pour se préparer ou s'associer à la démarche proposée par le pape. Citations bibliques, exercices pratiques, contemplation, témoignages ou relecture... 15 minutes par jour pour laisser l'Esprit Saint mettre ses pas dans ceux de Marie, dans la dynamique spirituelle des JMJ. Une invitation à s'élancer sur le chemin que Dieu appelle à tracer!
 Ces 7 podcasts sont à retrouver, par e-mail sur inscription, sur l'application ou le site Prie en Chemin. Informations et inscriptions

Contact presse: Anne Keller communication@jesuites.com 06 10 23 74 37